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&'入梅半个多月，南京忽

而高温，忽而阴雨，空调市
场因此冷冷清清，厂商们焦
虑不已。

记者昨天在新街口几
大家电卖场看见，不少知名
品牌都已挂出了让利的红
标签。其中，一款1.5匹分体

挂机已经从2300元降价到
1950元，而一款2匹柜机也
从3300元降到2900元，就
连前期非常紧俏的1匹空调
也从1800元跳水到1300元
左右。家电卖场的负责人解
释说，这不过是商家临时加

大的促销，因为梅雨期销售

不畅，一旦过了梅雨期将要
恢复原价。

不过，消费者并不肯
随便掏腰包。记者了解

到，目前不少卖场一天能
卖个400台，就相当不错
了，要比入梅前一周连续
几天每天2000台的销量差
多了。

国美电器南京采销总
监助理李杰说，由于6月底

南京开始入梅，已经有10天
了，空调销量直线下降，这
两天南京白天温度高达30
多℃，但是，晚上却很凉爽，
这让“望天收”的空调厂商
哭笑不得。
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为掌握影响江苏省居民主要

疾病的死亡率及死因构成变
化趋势，了解江苏省肿瘤高
发地区的癌症谱变化情况，
江苏省将于近期开展以恶性
肿瘤为重点的死因回顾抽样
调查工作。

据介绍，江苏省已经确

定了15个调查点，分别是南
京市浦口区、徐州市云龙区、
邳州市、苏州市沧浪区和吴
中区、张家港市、太仓市、启
东市、海门市、淮安市楚州
区、金湖县、响水县、大丰市、
扬中市、泰兴市。

今年上半年公布的2005

年江苏省部分地区前十位死
亡原因排位显示，与前两年

相同，恶性肿瘤和脑血管病
仍然排在居民死因的前两
位。有关医学专家说，随着工
业化进程的加快、社会竞争
压力的加大、不良生活习惯
的扩大等，肿瘤、脑血管疾病
等疾病逐渐成为居民健康的

主要“杀手”。与江苏省每年
统计公布的部分地区前十位
死亡原因排位相比，江苏即
将开展的死因回顾抽样调查
是更大规模、更全面的调查，
本次抽样调查是全国继
1976年、1993年两次调查后

的第三次调查。
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.* 读技校不再是家长和中

考毕业生无奈的选择，昨天上
午，南京市20多家技校在山西
路市民广场举办的招生咨询
会异常火爆，家长们表示，学

一门技术好找工作，比读高中
考大学要更实惠一些。

据最新消息，今年南京
23所技校计划招生将扩大到
13000多人，为了配合高技能
人才队伍建设的需要，安排

的高级工计划就有5500多
人，所占比例由往年的30%

左右扩大到了40%以上。从
招生范围来看，南京技校首
次跨出江苏省，开始面向全
国招生，其中邻近的安徽、山

东等地考生报考热情很高。
从专业来看，今年放大了制

造类相关专业的招生计划，
其比例达到了93%，其中机
械加工、光电技术、电子控
制、数控机床、汽车维修、工
业自动化等市场需求旺盛专
业均扩大招生。

记者在招生咨询会现场

看见，目前较为紧缺的数控
技术、机电一体化、民航服
务、印刷、缝纫等专业成了
考生和家长追捧的 “香饽
饽”。南京交通技师学院招
生办主任汤桂华告诉记者，
该校今年毕业的学生分配形

势非常好，就连离毕业还有
一两年的学生都有用人单位
排着队来“抢订”。“现在
市场上技工非常缺，导致用
人单位招人也走入了一种怪
圈，在学生还没毕业时就纷
纷到学校来下‘订单’，而

且生怕迟来了订不到好学
生，于是从毕业前3个月来
要毕业生逐渐提前到半年、

一年，甚至两年。以至于很
多学生在校期间工作就有了

着落。”
汤桂华还透露，今年南

京市划定的五年制高职、技
师班、高级技工班和综合高
中的投档控制线为430分。但
该校五年制投档线突破450
分，像汽车维修与检测等热

门专业将突破500分。
在咨询会现场，一名家

长坦言，过去一直认为只有
上普通高中才能进入大学接
受高等教育，因此不太愿意
让孩子上技校当工人。但是
现在就业形势严峻，与其花
了那么多钱后还是找不到工
作，不如现在学门手艺强，

不仅学费低，还有市场需
求。另一位家长也表示，之
所以现在看中技校，是因为
被包推荐、包安排工作的承
诺给吸引了，于是放下所谓
的“面子”，决定给孩子上
技校。三百十六行，行行出
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0*昨天上午9点多，南京市

秦淮区商茂新园小区内，近
百名业主围着选票箱和居
委会工作人员，双方就候选
人人选问题发生矛盾，选举
工作受阻。

商茂新园于去年7月底
交付，共321户业主。今年年

初，小区筹备成立业委会。4
月，商茂新园所在的怡馨花
园居委会按照程序筹建了
业委会筹备小组，并对业委
会候选人进行公示。

原本定于6月17日开始
投票选举，但部分业主对已

经公示的业委会候选人持
反对态度，第一次选举未能
如期举行。7月6日，秦虹街
道工委发出了《致商茂新园

业主一封信》，内容是选举
工作延迟至7月8日。

但昨天的选举工作仍然

遇到部分业主的抵制。“他们
要求停止选举并重新考虑候

选人名单。”怡馨花园居委会
主任陶素琴告诉记者，部分业

主阻挠工作人员送选票，并鼓
动其他业主不要进行投票。
“首届业委会正式候选

人名单共7名，我一个也不认
识，他们怎么去维护我们业主
的利益。”业主王先生表示，他
更愿意选择自己熟悉、信任的

业主去代表自己维护权利。
这部分业主提供了170

人签名的名单，联名推选了
新的6个候选人。郑峰是被
推选的新候选人之一，他
说：“我们坚决否决目前公
示的候选人人选。而我愿意

成为新候选人，愿意义务地
为广大业主服务。”
“小区业主中有近80户

业主是开发商职工或亲朋，
他们一旦当选，可能会维护
开发商的利益，也可能袒护
物业公司。”郑峰说。

61岁的谢秀华是正式
候选人之一，她否认了郑峰

的说法。“我绝不可能与开
发商或物业公司有任何瓜

葛。”谢秀华表示，“无论能
否当选业委会成员，我都会
尽心尽力为业主服务的。”
另一候选人邱剑觉得反对此
次选举的业主是在无理取
闹。邱剑说他在当选之后会
要求物业公司公布账目，为

业主提供优质服务。
“商茂新园首届业主委

员会的筹建工作，是根据相
关规定，在秦淮区房产管理
局物管科的指导下，进行了
公开、公示筹备工作程序以
及首届业委会委员候选人酝

酿、确定，并经南京市房产局
物业管理办公室审核、督导，
是符合法律法规程序的。”
怡馨花园居委会主任陶素琴
表示支持目前的选举。

昨天下午6点，秦淮区
房产局物管科负责人表示，

“选举结果无法预料，但合
法的选举必须照常进行。”

昨天下午3点，50多名
家长和小朋友来到新街口

东宇大厦门口集合，一起去
大众书局团购少儿读物。力
学小学的语文老师韩慧也
来了，她给家长们提供了不
少买书和教育孩子的建议。

韩慧老师在力学小学
当了12年语文老师，并一直

担任班主任，对辅导小学生
课内外阅读有着丰富的经
验。昨天，韩老师一出现就
被众多家长围了个水泄不
通，家长都希望自己的孩子
能趁暑假多读书、读好书。
“我家女儿的老师夸她

聪明、细心，可就是不爱说
话、不爱阅读，韩老师，有什
么好方法让她开口说话
呢？”刘女士皱着眉头问道，
女儿小玮琪害羞地拽着她的
衣角。韩老师微笑着说，每个
孩子都有自己的个性，不必

过分担心她的内向性格。
“在家可以多引导她，看到
什么、发生了什么，都可以用
提问的方式引导她说话。”

刘女士准备了一大堆问
题，一路跟着韩老师，她说：
“孩子也写日记，可就是不
知道写些什么，好像总是没
什么话题。”韩老师建议她

多买一些儿童文学，比如杨
红樱新出的《笑猫日记》。

韩老师建议，小学生暑期
读书要以培养兴趣为主，不同
年级的孩子要读不同层次的
书。她说，低年级的孩子适合
读浅显易懂的童话、寓言故
事，关键是要激发孩子读书
的热情；中年级的学生可以读

杨红樱的“淘气包马小跳”系
列丛书，比较贴近生活；高年
级的孩子能接受具有较高欣
赏价值的儿童文学，黄蓓佳
的亲情小说系列适合三、四
年级学生，曹文轩的书则适
合五、六年级的学生阅读。
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&* 在国际金价连续反弹

的影响下，南京金价终于抬
头了。记者昨天获悉，周大
福和金至尊两大品牌，10天

内经过3次提价，已经从
198元/克涨到209元/克，再
创新高。而其他品牌正在观
望，打算跟风提价。

“原料价回升，金饰品
价格自然水涨船高。”昨
天在新街口某商场首饰柜
台前，一个营业员告诉记
者。最近几天国际金价呼
呼涨，好几个品牌正在打
算提价。记者了解到，目

前南京市场金饰品主流价

格在182元/克到190元/
克。 但几个品牌柜台营业

员告诉记者，近期主流价
格可能要变动。

上海老凤祥南京分店
负责人钱杰官表示，目前
好几个品牌的负责人每隔
两三天就碰头商议提价的
事情，目前还在观察，如

果原料还在涨，就非提价
不可了。

新街口某商场首饰部
负责人却表示，现在黄金处
于销售淡季，生意比较清
淡，不少品牌每天做不到1
万元的生意，现在提价只会

让销售更加受阻。
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技工紧缺是主因，很多技校生还没毕业就被“预订”
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.*今天上午，江苏省劳动力

市场在鼓楼街5号华阳大厦举
办综合性人才专场招聘活动。
届时有百余家用人单位提供
餐厅经理、楼层部长、服务员、
业务员、导购员、美容师、销售
内勤、营业员、会计、车工、铣
工、插工、车间主任、生产管

理、钳工等千余个工作岗位。
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名师指导家长团购少儿读物
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